

# Europäische Verordnung REACH

## REACH - Declaration of Conformity to Directive No. 1907/2006

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Dokument bestätigen wir, dass alle unsere gelieferten Materialien und Produkte (einschließlich der Verpackung) die Vorschriften der Europäischen Verordnung REACH Nr. 1907/2006 bezüglich der Registrierung, Beurteilung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe erfüllen und einhalten.

Insbesondere bestätigen wir, dass alle unsere gelieferten Materialien und Produkte (einschließlich der Verpackung) die Grenzwerte von 0,1 Masseprozent der besonders besorgniserregenden Stoffe (SVHC) des Artikels 57, REACH, nicht übersteigen. Die SVHC Liste, herausgegeben von der European Chemical Agency, kann auf deren Homepage eingesehen werden.

Unserem derzeitigen Kenntnisstand nach ist für keines unserer Erzeugnisse eine spezielle Erklärung abzugeben, dass es genehmigungspflichtige Stoffe in einer Konzentration von > 0,1 Massenprozent enthält. Infiltec verfolgt die Entwicklung der Vorschriften ganz genau und steht im ständigen Austausch mit seinen Lieferanten zum Thema REACH. Falls doch ein Erzeugnis unter diese Auflage fallen sollte, unterrichten wir sofort alle hiervon betroffenen Kunden.

Ladies and Gentlemen,

we herewith declare that all materials or products (including packaging) supplied by us are in compliance with the current requirements of Regulation (EC) No. 1907/2006 of the European Parliament and the European Council concerning the Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemicals (REACH).

We herewith confirm particularly that all materials or products (including packaging) supplied by us do not contain a concentration of more than 0.1 % (weight by weight) of Substances of Very High Concern (SVHC) according to Article 57 (10) of the REACH Regulation that are listed in the currently valid SVHC candidate list issued by the European Chemical Agency (ECHA).

From our suppliers we have received appropriate confirmation that our purchased raw materials and semi-finished products do not contain more than 0,1 % of the in ECHA mentioned materials. In accordance with our suppliers and their implemented tests they, confirm that the materials meet the RoHS - regulations.

Mit freundlichen Grüßen  
Yours sincerely,

Timo Stock-Klehr  
Geschäftsführer/  
Managing Director

Speyer, 22/03/2017